
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Araraquara, 01 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

                                         Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 1528/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, informamos, a partir da 

manifestação da Secretaria Municipal de Saúde, que a Administração tem adotado as 

medidas cabíveis para a reposição do medicamento. 

                                         Os empenhos das compras anteriores foram cancelados 

no último ano, e as ATAs venceram em novembro de 2024. Atualmente, aguardamos a 

abertura de novos processos para aquisição regular do item. Paralelamente, compras 

diretas estão sendo acionadas para minimizar os impactos da falta do medicamento. A 

última compra, com previsão de entrega para 18/03/2025, ainda não foi efetivada, e já 

estamos em contato com o fornecedor para buscar uma solução o mais breve possível. 

                                      A Administração Municipal reitera seu compromisso com a 

assistência farmacêutica e segue empenhada em garantir a regularização do 

abastecimento, dentro dos trâmites legais e administrativos necessários.  

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

 

ACFL 15.822/2025 


